

Bolivia reclama salida al mar e insta a Chile a un diálogo franco



La Paz, 23 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró el reclamo de su país por una salida soberana al océano Pacífico e instó a Chile a mantener un diálogo franco que acabe con los obstáculos para una verdadera integración latinoamericana.

Durante un acto conmemorativo por el Día del Mar, reafirmó Morales la vocación pacifista del pueblo boliviano y su más absoluta confianza en la justicia internacional, al tiempo que pidió al país vecino cumplir con sus ofrecimientos y compromisos de negociar una solución al conflicto entre ambas naciones.

Aseveró el primer mandatario que los bolivianos se mantendrán firmes y unidos en la lucha para así reparar una de las más graves injusticias históricas cometidas en el continente americano, y dijo que no desfallecerán en su objetivo de llegar a un entendimiento con Chile el cual permita acabar para siempre con el último impedimento para la verdadera integración regional.

Asimismo, el jefe de Estado señaló que la demanda boliviana es absolutamente razonable y lo único que pretende es llegar a un consenso a través del diálogo.



Radio Habana Cuba